

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. März 2017

Historischer Hafenzaun

Der Zoll- und Binnenhafen ist durch eine historische Zaunanlage von der Rheinallee abgegrenzt. Aktuell werden zahlreiche neue Gebäude im Zollhafenareal errichtet. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- An welchen Stellen wird es künftig Durchlässe bzw. Fahrwege durch die Zaunanlage geben?
- Wo wird künftig das längste, nicht unterbrochene Stück Zaun entlang der Rheinallee stehen?

Mainz, 13.03.2017

Für die CDU-Fraktion
Torsten Rohe